

Katja Heidelberger als neue Kantonsrichterin nominiert.

Die FDP.Die Liberalen hat am 11. September in einer ausserordentlichen Parteiversammlung die Nachfolge für den zurücktretenden Kantonsrichter Werner Staub nominiert.

Als neue Kantonsrichterin schlägt die kantonale FDP die in Winkel bei Bülach geborene und in Steinhäusern wohnhafte Katja Heidelberger (35) vor. Sie ist seit 2020 Gerichtsschreiberin am Obergericht in Zug.

Zuvor war sie als Rechtsanwältin bei Fankhauser Rechtsanwälte tätig. Die naturverbundene Katja Heidelberger hat zudem Erfahrung gesammelt am Bezirksgericht Meilen und als Hauptverantwortliche der Schlichtungsbehörde für Miet- und Pachtsachen im Bezirk Meilen.

Die Partei ist überzeugt, dass die vielseitig erfahrene Katja Heidelberger mit ihrer gewinnenden, aber bestimmten Art, ihrer strukturierten Arbeitsweise und der profunden Kenntnis der Abläufe an Gerichten und in Verhandlungen die Position der Kantonsrichterin in einer starken und effizienten Art ausfüllen kann.

Die Wahlen finden am 26. November 2023 statt.

Katja Heidelberger freut sich über die Nominierung und möchte als Kantonsrichterin empathisch agieren und das Verständnis über und für die Gerichte bei den Bürgerinnen und Bürgern fördern.

Bild: Katja Heidelberger nominiert als neue Kantonsrichterin der FDP.Die Liberalen

Kontakte für Medienanfragen:

Cédric Schmid, Präsident, 079 787 32 37

Elyne Hager, Kommunikation, 079 129 05 69

Zug, 11. September 2023